

THE BELDEN NEWS

DESDE EL ESCRITORIO DEL PRESIDENTE



Una de las mejores partes de estar en la industria del ladrillo es enseñar a otros sobre lo que hacemos, ya sea dando la bienvenida a alguien nuevo en brickmaking para un recorrido por nuestras plantas o educando a los estudiantes de The Belden Brick Sales School sobre cómo nos diferenciamos de nuestros competidores. A menudo, una de las miradas más sorprendentes que recibimos de la gente es cuando hablamos de la investigación y el desarrollo que hacemos. Para muchas personas, un ladrillo es un ladrillo, entonces, ¿cómo puede alguien mejorar lo que se ha hecho durante miles de años? Después de explicar cómo realizamos investigaciones para hacer el mismo ladrillo de manera más eficiente, analizamos cómo probamos y adaptamos las mismas materias primas que siempre hemos utilizado para adaptarse a las tendencias de diseño actuales en términos de colores, tamaños y texturas. La mayoría de las veces, las miradas en sus rostros cambian de sorpresa a curiosidad. Es un gran placer contarle algunas de las cosas en las que estamos trabajando para que The Belden Brick Company siga siendo curiosa y relevante en el mercado moderno.

En primer lugar, permítanme mencionar una emocionante evolución en nuestra línea de productos recubiertos de arcilla y esmaltado. La demanda de estos productos ha ido creciendo en los últimos años, y hemos estado fabricando principalmente nuestro revestimiento vidriado en la Planta 6 con un proceso de doble cocción y fabricando el ladrillo recubierto de arcilla en la Planta 8 solo en texturas de terciopelo. Con nuestra reciente inversión en equipos en la Planta 8 para moler nuestra materia prima aún más fina, ahora podemos ofrecer una producción de vidrio de una sola cocción y una opción de recubrimiento de arcilla de textura suave de la Planta 8. Este desarrollo ayudará a eliminar la posibilidad de imperfecciones y garantizar un acabado más suave en la cara del ladrillo. Los productos esmaltados y recubiertos de arcilla de la Planta 8 se fabrican solo con un borde suavizado, mientras que la Planta 6 continuará produciendo algunos colores esmaltados de doble cocción con un borde cuadrado.

En segundo lugar, hemos comenzado un proceso para implementar equipos de automatización en la Planta 4 para aumentar las tasas de producción y aumentar la productividad. Es con emociones encontradas que vamos a pasar por este proceso. La Planta 4 todavía tiene gran parte de nuestra historia y originalidad, y es una oportunidad única para que los visitantes experimenten la intensidad manual del proceso de fabricación de ladrillos. Hemos pasado por pruebas exhaustivas para garantizar que el nuevo enfoque que utiliza configuraciones robóticas en la fábrica y la carga y descarga de montacargas de los hornos producirá los mismos colores únicos que la Planta 4 ha proporcionado durante décadas, manteniendo los valores y tradiciones de The Belden Brick Company.

Finalmente, me gustaría anunciar que nos hemos asociado con Cerámicas Mora de España para comenzar a distribuir su ladrillo fuera de Sugarcreek. Utilizan un método para fabricar su ladrillo delgado que no requiere cortar de una unidad de cama completa. Planeamos almacenar una gama de colores de su nueva línea de ladrillos delgados y una selección limitada de su ladrillo de cama completa. Estamos aprovechando sus esfuerzos de investigación y desarrollo para ayudar a complementar la gama completa de productos que seguimos ofreciendo en la Planta 5. Otra información sobre este anuncio está próximamente. Como siempre, gracias por asociarse con The Belden Brick Company. Continuaremos encontrando formas de mantenernos a la vanguardia del mercado y relevantes durante los próximos 138 años.

Sinceramente,

Bradley H. Belden
Presidente, The Belden Brick Company



En este número

Carta del Presidente

Clase de capacitación en ventas para distribuidores 2023

Distribuidor destacado

Promociones y Jubilados

Albañil 500

Estado de la empresa

Premio a la Trayectoria

Próximas vacaciones:

Cerrado por vacaciones del 4 de julio
martes, 4 de julio de 2023

Cerrado por el feriado del Día del Trabajo
lunes, 4 de septiembre de 2023

La Compañía de Ladrillos Belden

700 Tuscarawas Street W
Canton, Ohio 44702
Teléfono: 330-456-0031
www.beldenbrick.com

Clase de capacitación en ventas para distribuidores

The Belden Brick Company organizó una vez más nuestra Clase de Capacitación de Ventas para Distribuidores. Este año pasamos 2 días en Sugarcreek, Ohio visitando nuestras plantas y aprendiendo el proceso de producción. Las sesiones en el aula dieron a los estudiantes una idea de cómo vender productos Belden y la historia de nuestra empresa. Gracias por tomarse el tiempo para que podamos conocerlo mejor y le deseamos lo mejor en su carrera de ladrillos.



GRADUADOS: Primera fila: MIRANDA BARBEE, SHERI CARTER, LIZ RAY, HEATHER MOORE, MADELINE BAKER, GUNNAR STANFORD, GRIFFIN VANDE ZANDE, KATE BLANKENSHIP, DAN WOLLENBERG, AMANDA WORD, MELISSA HAERTLING, NICK SCHREDER

Fila de atrás: BRADLEY BELDEN, SEAN SNIDER, JACOB RUIZ, RYAN CLIFFORD, KATE ROPER, TRAVIS IRVIN, SHANE HUEMPFNER, STEVE LARSON, SCOTT SMITH, CHERI HUBERT, AARON KINCADE, NOLYN WHITE, KRISTIN JACKSON, TED WOODS, STEELE CRISSMAN, KERBY WILCOX

No en la foto: RHONDA BAILEY

DISTRIBUIDOR DESTACADO

LURVEY SUMINISTRO DE PAISAJE Y JARDÍN

Nuestra Historia

A finales de la década de 1920 marcó el comienzo de lo que hoy es Lurvey, cuando la familia Ahrens comenzó una granja y un mercado en Des Plaines, IL.



Toda la familia Ahrens, incluida su hija Marion, trabajó duro en la granja y en el mercado para producir y vender productos de calidad. En 1938, Ahrens Market pronto se convirtió en Lindemann's Garden Center.

Décadas más tarde, en 1978, Lyle Lurvey, con sus hijos, Greg y Mark, cambió el enfoque de su granja de productos lácteos a cultivar césped y césped. En 1985, Mark Lurvey hizo una llamada de ventas a Ray Lindemann para ver si estaría interesado en comprar césped Lurvey. Ray no estaba interesado en comprar césped, pero estaba interesado en vender el Garden Center.

Pensando que esta sería una oportunidad para una inversión de calidad, Greg y Mark Lurvey compraron Lindemann's Garden Center en 1986 y, en 1991, lo habían transformado en Lurvey's Garden Center. Desde entonces, Lurvey se ha expandido a cuatro ubicaciones de suministro de paisajes alrededor del área de Chicago, junto con el Home and Garden Center en Des Plaines, IL, y Sod Farm en Whitewater, WI.

La amplia oferta de productos y servicios, mejorada por la interacción entre Sod Farm, Landscape Supply y Garden Center, demuestra nuestra capacidad para satisfacer prácticamente todas sus necesidades de material de jardinería.

Se esfuerzan por ser un proveedor conveniente y un socio invaluable para nuestros clientes al ofrecer la mayor variedad y material vegetal y de jardinería dura de la más alta calidad en Chicago.

LURVEY HOY

Lurvey Home & Garden

El nuevo Lurvey Center en Des Plaines, Illinois, ofrece un destino para explorar la decoración nueva y única del hogar y el jardín y los elementos esenciales del jardín tradicional. Esto, junto con otras 5 ubicaciones, hacen de Lurvey lo que es hoy.

La empresa que mantenemos

Los mejores profesionales del paisaje de Chicagoland se asocian con Lurvey para la calidad, selección y cantidades que un profesional necesita para proyectos de cualquier tamaño. De hecho, más de 6,000 paisajistas profesionales, arquitectos paisajistas, diseñadores, constructores, arquitectos, administradores de instalaciones, municipios, distritos de parques y más se han asociado con Lurvey.

Materiales Belden

Hemos sido socios de Belden desde 2016. Apreciamos los adoquines de arcilla de Belden porque el "color es el adoquín y el adoquinado es el color". Se hacen y se cuecen directamente del color arcilla que proviene de la tierra. El color es esencialmente permanente, lo cual es excelente para la belleza y la longevidad. En consecuencia, el sellador nunca necesita ser aplicado para mantener el color y nunca es necesario como un intento de restaurar el color, ya que el desvanecimiento del color no es un problema.

También apreciamos lo bien que la rica y encantadora estética de los adoquines de arcilla natural funciona de la mano con la piedra natural. La combinación de diseños de paisajes duros con piedra y arcilla es un ajuste natural. Los adoquines de arcilla funcionan bien con piedra azul y permiten aplicaciones horizontales creativas y también complementan prácticamente todos los tipos de escalones de piedra natural, paredes y piedras de construcción cuando se usan para patios y caminos de entrada.

Las fotos adjuntas revelan qué tan bien el adoquín de arcilla se mezcla naturalmente con una variedad de materiales de piedra natural. ¡Esto ayuda a crear diseños que son verdaderamente atemporales y absolutamente hermosos!



Este es otro de nuestros favoritos de Belden. Esta aplicación revela el encanto atemporal de la pavimentadora 760, ya que se mezcla naturalmente con el paisaje y la arquitectura de la casa. La aplicación de la calzada también revela la longevidad del color y la durabilidad del ladrillo, ya que esta foto fue tomada muchos años después de la instalación. (Information courtesy of Lurvey Landscape and Garden)

Jubilados 2023

Bill Stevens

El capitán Bill Stevens de la Planta 6 Enterprise ha viajado a La Frontera Final de la Galaxia de la Jubilación. Bill completó su misión el 8 de abril con su último día de trabajo el 6 de abril de 2023. Como joven cadete, Bill entró en su servicio inicial de 1979 a 1981 en la Planta 8 mientras operaba a gran velocidad como operador de carretillas elevadoras. Por un corto tiempo, Bill abandonó el barco para ser el hombre de sonido de su talentosa esposa cantante (Kathy). Salieron a la carretera y le dieron un giro hacia la frontera desconocida del entretenimiento. Después de que su búsqueda de Spock terminó, Bill volvió a alistarse en la Academia Belden el 5 de abril de 1983, en la Planta 9 trabajando bajo el entonces superintendente Bud Keffer. Bill trabajó allí durante 9 meses cuando la Planta 9 tuvo que reducir la velocidad Bill y luego fue teletransportado a la Planta 6. Bill asumió los oficios de hackear ladrillos y operador de extrusión para finalmente aterrizar en el Departamento de Hornos en 1998 Bill nos ha ayudado a mantener los cristales de litio encendidos, dándole todo lo que tiene, hasta el día de hoy. En los últimos años, Bill se convirtió en el bombero del horno de plomo. El viaje de Bill ha sido agradable y, como todos sabemos, los desafíos del mundo de ladrillos que se enfrentan a los guerreros Klingon a cada paso. Bill puso sus phasers para aturdir y fue uno de nuestros trabajadores más confiables hasta la fecha. Cubriendo las llamadas, llenando todos los turnos diferentes para sus compañeros de trabajo y ayudando con los restos del horno a todas horas del día o de la noche. Sabemos que esos restos del horno son "La ira de Kahn". El jueves 6 de abril, la Planta 6 servirá cupcakes en el comedor, llevaré a Bill en su viaje final alrededor de la Compañía con una visita al Comando de la Nave Estelar en la Oficina de Cantón mientras disfruto de un almuerzo en el Jefe. Por favor, pase o envíe una nota de agradecimiento al capitán Bill si es posible. Toda la tripulación de Plant 6 Enterprise junto con Uhura, Spock, Kirk, Sulu, Scottie y Bones Gracias, Capitán Bill por su gran servicio y por ser un compañero de trabajo confiable para todos nosotros.



Nuestro amigo, no te afligas, es ilógico. Las necesidades de muchos superan las necesidades de unos pocos. Larga vida y prosperidad.....

Wes Sima

Después de 29 años de servicio a The Belden Brick Company, Wes Sima decidió retirarse en marzo pasado. Nos gustaría agradecer a Wes por su dedicado servicio a Belden Brick y extrañaremos su experiencia y conocimientos en nuestros mercados del noreste, OH, oeste, PA y WV. Le deseamos a Wes lo mejor en su jubilación y esperamos que pueda disfrutar de un tiempo de viaje con amigos y familiares. Gracias Wes por su compromiso con Belden Brick y la familia Belden le desea una jubilación larga y agradable.



Tom Brown

Tom's Mother and Thelma Keffer (Bud Keffer's wife) were next door neighbors. Thelma asked his mother if any of her boys were looking for work. Her husband, Bud Keffer, was foreman at Plant 9 and was looking for workers. Tom decided to go next door and talk to Bud about working at Plant 9. He was hired on October 3, 1977. Starting out as a brick sorter then ending up as a machine operator in the production part of the Plant.

Moving onto a new Plant 2 in 1999, he started out as a pug mill operator. Later taking a position in the Grinding plant as Operator and floor maintenance. Tom retired from the position of Production Supervisor.

Over the years he and his wife Debra raised two girls. Both girls actually worked for the Belden Brick Co. Amy was a shipping Clerk at Plant 8. Jenn is a shipping Clerk at Plant 6.



He conocido a varias personas a las que siempre llamaré mis amigos. Algunos me preguntan si me detendría para visitar. Sí, lo haré, pero tarde o temprano entraré en la planta y habrá caras nuevas. Han sido 45 años trabajando para la Compañía.

Jeff Graham

El representante de servicio al cliente de la planta 2, Jeff Graham, ha decidido retirarse después de 38 años de servicio a The Belden Brick Company para disfrutar del tiempo con su familia y amigos. Agradecemos a Jeff por sus años de servicio y lealtad a nuestra empresa y productos.



Promociones

Tom Smith

Por favor, felicite a Tom Smith por ser ascendido a Superintendente Asistente de la Planta 3. Tom se unió a Belden Brick en 1999 y ha sido supervisor de dibujo y embalaje de la planta 3 desde 2016.

Jim Piteo

Nos gustaría dar la bienvenida a Jim Piteo al grupo de ventas. Mientras Jim siga trabajando como Gerente de Productos de Pavimentación, se hará cargo de las cuentas de Wes para el noreste de Ohio, el oeste, la Pensilvania y el territorio de Virginia Occidental. Estamos seguros de que Jim buscará que el resto del equipo de ventas retome sus esfuerzos en el lado de la pavimentación educando a nuestros distribuidores, contratistas y arquitectos sobre los beneficios de las pavimentadoras de arcilla y todas las oportunidades y productos que ofrecemos en la pavimentación de arcilla.

Damos la bienvenida a Jim al Grupo RSM y esperamos más contribuciones de usted al equipo. Jim tiene una gran experiencia trabajando anteriormente en el lado del distribuidor con los buenos y con el enemigo en el mundo concreto. ¡Esperamos sus contribuciones al grupo Jim!



Sean Mahaffey

Sean Mahaffey ha sido ascendido a Superintendente Asistente de la Planta 4. Sean se unió a Belden Brick en 2012 y ha sido supervisor de producción de la planta 8 desde enero de 2021. Mientras que la Planta 8 será triste al ver la transición de Sean a la Planta 4, Sean ayudará a la Planta 4 a prepararse para la siguiente etapa de su larga vida, a medida que automatizamos la fábrica a finales de este año. Felicidades Sean.

Brittany Spears

Nos gustaría informar a todos que Brittany Spears ahora asume las tareas de Servicio al Cliente y Programador de Producción de la Planta 4, junto con su papel continuo en el Servicio al Cliente en la Planta 5 también. Puede comunicarse con Brittany a través de la línea principal de la compañía al 330-456-0031 Ext 1149 o por correo electrónico a brittany.spears@beldenbrick.com.



Frank Alleshouse

Nos gustaría informarle que Frank Alleshouse es el nuevo Representante de Servicio al Cliente para la Planta 2. Damos la bienvenida a Frank en su nuevo rol en la Planta 2. Le pedimos que tenga paciencia con nosotros mientras Frank asume estas nuevas responsabilidades y aprende las complejidades de la línea de productos y la programación de la planta.



Natalie Stan

Nos gustaría anunciar que Natalie Stan será nuestra nueva Coordinadora de Productos de Abrigo de Arcilla y Ladrillo Esmaltado. Si está trabajando en un proyecto que involucra abrigos de arcilla personalizados o ladrillos vidriados personalizados, le pedimos que trabaje con Natalie en estos trabajos para que pueda coordinar con nuestro equipo de esmalte y recopilar la información adecuada para ayudarlo con información rápida y precisa sobre cualquier prueba y producción relacionada con su pedido. Natalie actuará de manera similar a Tabitha en nuestro Departamento de Formas. Natalie tendrá un formulario que debe completarse con información precisa para que podamos citar los plazos de entrega y los precios de ladrillos esmaltados y recubiertos de arcilla personalizados. Creemos que este proceso ayudará a agilizar los proyectos y permitirá que nuestro personal de planta use su tiempo de manera más productiva y le brinde al cliente información más rápida y precisa. El pedido de colores de stock de nuestra lista de precios aún se puede hacer a través del proceso tradicional con los representantes de servicio al cliente de la planta. Damos la bienvenida a Natalie al departamento de esmaltes y abrigos de arcilla y ella también tendrá sus deberes en el área de servicios de marketing e información técnica.

Estado de la empresa

En el discurso anual sobre el Estado de la Compañía, Bob Belden, Presidente y CEO de The Belden Brick Company, informa a los empleados sobre los resultados finales esperados de 2022, mira hacia adelante a las perspectivas para el próximo año calendario, informa sobre los cambios planificados en la compensación y los beneficios, y entrega reconocimientos de premios de servicio a los empleados con aniversarios de servicio en incrementos de 5 años. Comenzando el día en la Planta 5, visita todas las instalaciones en Sugarcreek y cierra el día en Central Maintenance.



Bill Ramey – Fan No. 1 de los Dallas Cowboy – Empleado desde hace mucho tiempo



Después del discurso sobre el Estado de la Compañía en la Planta 6 el año pasado, Bob Belden reflexionó sobre los 51 años de empleo a tiempo completo de Bill. Mencionó que estos años precedieron a dos años de trabajo a tiempo parcial. Ese trabajo a tiempo parcial fue con los Dallas Cowboys, el equipo favorito de Bill. Puedes ver que Bill lleva su casco de los Dallas Cowboys aquí. Bill es bombero en la Planta 6. ¡Gracias Bill!

Premio BIA a la Trayectoria 2023

El Comité Ejecutivo de BIA se complace en anunciar que Tim Pedigo recibió el Premio BIA a la Trayectoria 2023. Este premio está diseñado para honrar a personas sobresalientes que, durante un mínimo de 25 años, han dado sustancialmente de sí mismos a lo largo de su carrera al avance y mejora de la industria del ladrillo de arcilla.

Tim Pedigo comenzó su carrera hace más de 40 años. Uno de sus primeros trabajos en la construcción fue como aprendiz de albañil; además, trabajó como despachador de concreto para una empresa local de Ready-Mix. Pero el comienzo de su carrera como vendedor de ladrillos de arcilla al mercado comenzó en 1980 con Franklin Brick Company, Nashville, TN. Ahí es donde comenzó a promover el ladrillo a la comunidad arquitectónica local con un enfoque en el mercado comercial. Hasta la fecha, ha liderado con éxito la expansión de las ventas de tres compañías de distribución de ladrillos, Franklin Brick Company, Brown's Concrete and Block Company y Alley-Cassetty Brick.

Desde 1997 y actualmente, Tim es el Vicepresidente de Marketing Comercial y Ventas en Alley-Cassetty Brick Company, Nashville, TN. En su papel como Vicepresidente, ha liderado la expansión de los escaparates de la compañía en los estados circundantes de Tennessee de Kentucky y Georgia. Durante su carrera, ha trabajado con el 95% de los fabricantes de ladrillos en el negocio actual.

Tim también ha devuelto su tiempo a la industria no solo con BIA (y NABD) al servir como miembro del comité y presidentes de comités, sino también a través de su apoyo local a AIA y numerosos grupos locales de construcción.

El impacto de Tim en la industria va más allá del número significativo de comités de los que ha sido miembro y las posiciones ocupadas por la BIA. Después de más de 40 años en este negocio, Tim todavía tiene pasión y entusiasmo que son simplemente notables.

Tim recibirá su Premio a la Trayectoria durante la Cena de Premiación en las Reuniones de Primavera de BIA en Charleston, Carolina del Sur. (Information courtesy of BIA)



Albañil 500

Durante los últimos años, The Belden Brick Company ha sido un orgulloso patrocinador de The Spec Mix Bricklayer 500. La competencia se lleva a cabo en Las Vegas, Nevada como parte del World of Concrete Show. La competencia fue transmitida en vivo por Internet y asistieron miles de personas para ver esta prestigiosa competencia. Veinticuatro albañiles y licitaciones compiten de toda América del Norte. Este año, el albañil ganador, Michael Schuld, y su licitador, Arron Kowalski, colocaron 759 ladrillos en una hora; lo que les valió el título de "Mejor albañil del mundo".



En la foto de arriba: Sus gerentes de ventas regionales:

Tate Marks, Jim Piteo, Laura Frisella-Waddell, Ron Green, Brian Fenner y Eric Zelis

Están de pie junto a nuestra pared creada especialmente para el Bricklayer 500, por Tabitha Aleshouse, el Departamento de Formas y varias plantas.